

Heinkel-Freunde zeigen in Wohltorf ihre besonderen Schätze Leidenschaft für kleine Oldies

Wohltorf (sr) - Die beiden Wohltorfer Klaus-Peter Klich und Gerhard Rustenbach teilen ein besonderes Hobby: die Leidenschaft für Heinkel-Motorroller. Deshalb sind sie natürlich auch Mitglieder bei den "Heinkel-Freunden-Hamburg". "Ich habe meinen ersten Heinkel-Roller 1959 gebraucht gekauft", erinnert sich Klich, der bis heute begeistert Roller fährt. Er hat lange gespart, um sich als 18-Jähriger seinen Traum erfüllen zu können. "Ein Auto konnte sich kaum jemand leisten", erinnert sich Klich, der als Elektriker gearbeitet hat. Ein Heinkel-Roller war schon etwas Besonderes und versprach die Aussicht auf ausgedehnte Touren. Unter den Heinkel-Freunden gibt es Oldtimerfans, die mit ihren Fahrzeugen bis über den Großglockner und nach Griechenland reisen. So weite Touren macht Gerhard Rustenbach mit seinem Oldtimer nicht. Er ist stolzer Besitzer einer Heinkel Kabine-Trojan 603, Baujahr 1963. Rustenbach hat das Liebhaberstück 2008 bei einer E-Bay Auktion im Hamburger Umland entdeckt und günstig erworben. Der Zahn der Zeit hatte an dem Oldtimer seine Spuren hinterlassen. Für den Karosseriebauer Rustenbach war es ein mehrjähriges Projekt, das Liebhaberstück wieder zu altem Glanz zu bringen und das Ergebnis kann sich sehen lassen. Leuchtend-weinrot schimmert der kleine Kabinenroller, in dem laut Besitzer tatsächlich vier Personen Platz haben. "Auf der Rückbank können zwei Kinder sitzen", lacht er.

Unter den Heinkel-Freunden gilt Rustenbach als "Schrauber", der alles reparieren kann. Fast täglich ist er mit seinem Oldtimer, der eine Durchschnittsgeschwindigkeit von 70 Stundenkilometern schafft, auf Tour. "Wenn wir mit unseren Gefährten unterwegs sind, gibt es immer viel Zuspruch", wissen die Männer.

Die Heinkel-Freunde treffen sich zum "Schraubertag" am Sonnabend, 30. April, in Wohltorf. Dort erwarten sie rund 30 Teilnehmer mit ihren Fahrzeugen. Interessierte Gäste sind ebenfalls willkommen.

Weitere Infos unter www.heinkelfreunde-hamburg.de.



Die beiden Wohltorfer Klaus-Peter Klich und Gerhard Rustenbach (r.) sind begeisterte Mitglieder der Heinkelfreunde.

Foto: Rutke